



Festiprev

publié le 08/07/2022

Le collège a participé à l'édition 2022 de Festiprev.

Le film n'a pas été retenu mais un groupe d'élèves (majoritairement des délégués) a pu assister aux représentations du vendredi à La Rochelle grâce à la prise en charge du bus par le Département de la Charente Maritime.

Les élèves qui ont réalisé le film avec le centre social Boiffier Bellevue ont passé la soirée du vendredi à La Rochelle et ont assisté aux projections su samedi, cette sortie était organisée et financée par le centre social.

Si vous voulez regarder la vidéo, voici le lien :

<https://www.youtube.com/watch?v=kysvBnThdN0>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.